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у тов. Тюрнина

1$, 19 и 20 февраля в нашем инсти- 
щупю ряботала I научно-техническая 
конференция студентов ИЭФ, которая 
тслушала и обсудила 14 студенческих 
| окладов.

Директор института П. А. Тюр кин 
яепрерывно интересовался ходом ее под- 
Зиповки, воодушевлял всех нас на орга
низованное и успешное ее проведение. 

23 февраля Петр Андреевич пригласил 
те к себе. С большим интересом он выслу- 
0Л наши впечатления от конференции. 
8а приеме, на котором присутствовали 
Ш  директора проф. Калантаров, П .Л., 
зав. уч.-методическим сектором тов. Пу
тч, мы рассказали о том, как прошла кон
ференция, что мы от нее получили и ка
ше уроки мы из нее вынесли для даль
нейшего развертывания научно-техниче- 
еких кружков, для всей работы факуль
тета.

В конце совещания выступил Петр 
Андреевич. Он отметил, что конферен- 

прошла прекрасно. Она показала 
рст факультета. Задача состоит в тол, 
чтобы сделать массовой борьбу за каче
ство учебы. И  здесь П. А. бросил нам 
справедливый укор. К сожалению, кон
ференция не имела должной массовости. 
Дна страдала также почти полным от
сутствием студентов и преподавателей 
других факультетов.
, Далее Петр Андреевич остановился на 
задачах специальных кафедр факульте
та, на их участии в научно-исследова- 
ямской работе, на улучшении о/па на
тай учебно-педагогического процесса. 

П.А. поддержал нашу мысль об изда
нии „Трудов I  научно-технической кон
ференции студентов ИЭФ", привлекая к  
редактированию их и другие факуль 
петы.

зннятия
ОЧЕНЬ ИНТЕРЕСНЫ
Я занимаюсь в кружке текущей полити- 
и для -беспартийных (ГТФ), начавшем 
работать с половины первого семестра. 
Работа д кружке поставлена очень хо- 

>011ю. Мы прорабатываем темы текущей 
юлитики. Групповод т. Успенский очень 
пело ведет занятия. Он дает возможность 
всказаться всем ребятам, а потом допол
няет их выдержками из дополнительной 
Иедатуры, которые нам часто не знакомы. 
Я| с удовольствием помещаю занятия 

руаскэ, они мне дают очень многое. Во- 
ервых—здесь мы прорабатываем постам 
Явления Нашей партии и правительства, 
®*рые необходимо Хорошо знать сбвет- 

с*вму инженеру, во-вторых—на. кружке я 
Случаю ответы на непонятые вопросы, 
в^третьих—здееь я учусь правильно вы- 

ажать'свои мысли.
Но, несмотря на все это, наш кружок 
^многочислен. Кружок посещает неболь- 
!ая гРУппа- Когда проводилась организа- 
Конная .работа—записалось очень много 
РУдентов, но они на этом и остановились, 
«которые не посетили даже одного за- 
рий‘.
ре посещают занятия также многие, на- 
11 ударники, что. безусловно является 
ЛеДствием плохой работы наших профор- 
°В И комсоргов. Ни в одной из групп 
Рофорги ни разу не поставили вопроса о 
р*ках текущей политики. Они забывают, 
0 политическое воспитание беспартийной 

р*°дежи является тем же обязательным 
“ентом в их работе, что и разверты- 
* социалистического соревнования." 
Думаю, что профорги и комсорги 

Должны повести разъяснительнуюЙ'Чп 
•аб0ту
Ру " в группах и добиться посещения 

• °в всей беспартийной молодежью.
Ударница Цыба

Некоторые из докладов П. А. рекомен
довал прочесть для стахановцев заводов.

В  заключение Петр Андреевич огласил 
нам решение дирекции о премировании 
организаторов конференции и всех до
кладчиков.

Это совещание и то внимание, кото
рое оказал нам директор института, 
воодушевляет нас на то, чтобы, опи
раясь на первые итоги конференции, сде
лать массовой борьбу за высокое каче
ство учебы, за развитие движения от
личников, за хорошо налаженную рабо- 
ту научно-технических кружков.

Лрвф. 0. И. Нвпорвнт, 
декан ф-та Поду голь ни
ков, доц. А. В. Красов
ский, парторг М. Сидо
ров, студенты-отличники: 
Б. Борисов, А. Консон, 
В. Ильменков, В. Тропов- 
ский, М. Бугаков

ЗАКОНЧИЛСЯ IV  ПЛЕНУМ ЦБ ПРОЛЕТСТУДА

П Р О Ф Р А Б О Т У
на должную высоту

В начале февраля в Москве состоялся 
IV расширенный пленум ЦБ пролетстуда 
вместе с председателями профкомов вту
зов, входящих в профсоюз тяжелого ма
шиностроения.

(фото Коновалова)

Председатель профкома ЛИИ  
тов. СМИРНОВ

Одним из вопросов повестки дня пле
нума был—состояние и перспективы со
циалистического соревнования среди сту
денчества.

С 1 марта начинается 2-я зимняя ин- 
стигуодтая спартакиада имени X съезда 
ВЛКСМ, которая проводится по лыжам, 
конькам, гимнастике, баскетболу, хоккею, 
стрельбе, шахматам и шашкам.

Ей предшествуют внутрифакультетские 
соревнования по лыжам, конькам и гим
настике. Эти соревнования уже начались.

Нашу 2-ю зимнюю спартакиаду мы по
святили X съезду ленинского комсомола.

Это ставит перед всей комсомольской 
организацией 'института задачу большой 
политической важности.

Нужно добиться, чтобы в этой спарта
киаде (равно и в факультетских соревно
ваниях) участвовали все здоровые комсо
мольцы нашего Института.

Нужно участием комсомольского руко
водства в проведении спартакиады на 
деле Доказать, что комсомол по-боевому 
включился в руководство физкультурным 
движением в институте.

Комсомольские руководители должны, 
наконец, понять, что разворот массовой 
физкультурной работы у себя—на курсе, 
факультете, зависит от того, насколько 
они будут в „курсе событий11 на ФК 
фроцте, насколько конкретно они будут 
руководить своими физкультурными орга
низаторами. ■<" ‘

Не секрет, что многие наши комсомоль
ские руководители не знают даже своих 
физкультурных организаторов.

Комитет ЛИИ уже включился в руко
водство спартакиадой.

Спартакиада должна пройти под лозун
гом: яНи одного комсомольца не должно 
быть в стороне от физкультурного 
движения в институте’.

В стороне от спартакиады не должна

Н А К А 3
выполнен

Доводим до сведения избирателей о вы
полнении одного из пунктов наказа Леи- 
совету.

„Ленинградский трамвай" в целях улуч
шения перевозки студентов Индустриаль
ного института в порядке выполнения на-’ 
каза избирателей Ленинградскому Сове- 
ту—организует подачу специальных поез
дов маршрутов № 1 ,в количестве 3 по
ездов, № 26 в количестве 2 поездов— 
от 8 до 9 часов утра (прибытие в ЛИИ) 
и °т 15 ч. 30 мин. до 16 ч. 30 мин.

Такая организация движения будет осу
ществлена с 5 марта с. г.

Одовременно с этим сообщаем, что.со
гласно разъяснению,,Лентрамвая", маршрут 
Одолжен ходить через 4 минуты, а марш
рут 25 через 5 минут. Наблюдавшиеся пе
ребои объяснялись морозами и снежными 
заносами.

Член Ленсовета Мойсеев (мех. ф-т) 
Член Выборг. Райсовета Виленкин 

(механич. ф-т)

С П Я  Р Т Я  К И Я Д  Я 
И М Е Н И  X  СЪЕЗДА

конечно, и профорганизация инсти-бы.ть, 
тута.

Профорги факультетов и групп должны 
уяснить себе смысл решения IV расширен
ного пленума ЦБ пролетстуда—иными 
словами, знать своих физкультурников в 
группе, на факультете, конкретно руко
водить ими.

Под повседневным руководством коми
тета ВЛКСМ и профкома мы сумеем спра
виться■' с “доставленными за дачами и по
казать съезду Ленинского комсомола образ
цы массового охвата студентов физической 
культурой.

Евг. Регоза

— Результатом нашего соревновеиия,—  
сказал на совещании профоргов наших 
институтских групп пред, профкома ЛИИ 
тов. Смирнов,— должен быть рост отлични- 
чества. Только на основе развернутого 
соцсоревнования мы сможем добиться уве
личения ,в несколько раз существующей 
цифры—535 отличников по институту. 
Именно в атом главная задача асах наших 
организаций, в том числе и профсоюзной, 
начиная от низовой ячейки и кончая проф
комом института.

— По какой же линии должно итти сорев
нование?

—  В своих соцдогаворах отличники должны 
брать иа себя обязательства участвовать в 
научно-технических кружках, изучать ино
странные языки, организовать помощь ста
хановцам производства

—: Пленум обсудил результаты перестрой
ки организационной и политико-воспита
тельной работы в институтах

Политическое воспитанно членов союза 
является одной из основных обязанностей 
профессиональной организации и она им 
должна заниматься так же повседневно и 
внимательно, как и социалистическим со
ревнованием.

— Весьма детально,—замечает тов. Смир
нов,—обсуждался и вопрос о  профсоюзном 
собрании и профорге.

— Члены союза, составляющие академи
ческую группу, представляют собой основ
ную профсоюзную ячейку организации, 
но сцлошь и рядом эта ячейка не имеет 
своего лица. ,Грань между профсоюзным 
собрзнием и производственным совещанием 
группы очень часто стирается. По какой-то 
странной традиции профорг „шефствует" 
над старостой. Это в корне, не верно. У 
каждого из них свое дело.

— Также,—заканчивает тов. Смирнов,—̂  
решительно должны быть изжиты случаи 
грубого нарушения основного принципа 
профсоюзной демократии—выборности и 
отчетности. Никто не имеет права снижать 
с работы профоргов или перебрасывать их 
на другую работу, не спросив об этом из
бирателей и не заслушав его отчета.

— Выполнение в наших низовых лрофъ- 
ячейках и всей профорганизации в целом 
постановлений пленума ЦБ пролетстуда по- 
настоящему поднимет на двлжкую высоту 
состояние профработы в нашем институте.

...... . с .д

ВАСЮ КО ВУ НЕКОГДА
Постановление ЦК партии о пропаган

дистской работе поставило перед 'парт
организациями задачу—сделать занятия 
по изучению истории партии и текущей 
политики идейными, интересными, насы
щенными яркими фактами из прошдрго 
и настоящего революционного движении. 
Для выполнения этой задачи нужны кайры 
хорошо подготовленных пропагандистов;

Как же справляется, с подготовкой их 
наша организация?

Я работаю пропагандистом в профсоюз
ной сети гидрофака, веду кружок текущей 
политики. Готовясь к занятиям, всегда 
стараюсь использовать больше дополни

тельного материала из журналов,'прочитан
ных книг, для того, чтобы заинтересовать 
слушателей. Но все это прДхрдиТся про? 
делывать без всякой помощи и .совета, 
Лишь по одной из пяти проработанные 
тем был проведен семинар, да и то такой, 
без которого можно было обойтись. Про
водил его т. Васюков, тема—стахановское 
движение. Тов. Васюков—преподаватель,- 
читает лекции по диамату, мы ждали от 
него Хорошей консультации. Но он заявил,, 
что ему было некогда и он просто пррсмотг. 
рел речь т. СТАЛИНА. Ясир, каково было 
качество семйнара. ' 4 ' • ■ _

Успенский, гр. 305 ГТФ

ОТКЛИКИ НА СТАТЬЮ 
*.ДЕПАРТАМЕНТ ФИЗКУЛЬТУРЫ “

К РУКОВОДСТВУ ФИЗКУЛЬТУРОЙ—  
Р А Б О Т О С П О С О Б Н О Е  Б Ю РО

В физкультурном мире хорошо известны 
спортивные достижения нашего института.
Неизменным победителем всех вузовских _____Ш „
соревнований был Ленинградский.Инду-(замыкается той частью наших физкультур-РТПЫЯ пт.иин ииетцтнт ПлЙа««* .... * •» •» *

Спортшкола не может охватить боль
шого количества участников, контингент4 
ее членов очень ограничен и в основном

стриальный институт. Победы нашего ин
ститута обеспечивались большой учебно 
тренировочной работой и -наличием боль
шого выбора участников.

Последние соревнования пдказали, что 
для сохранения ведущей роли среди ву
зовских физкультурных коллективов нам 
необходимо более серьезно готовиться к 
соревнованиям. .Шапками закидать" сей
час никого не удается. Все наши против
ники сильно выросли и по своим дости
жениям вплотную подошли к нам, а в от
дельных случаях даже обошли.

Все это говорит за то, что нам необхо
димо много работать с нашими физкуль
турниками, дабы в ближайшее время не по
терять своей ведущей роли среди вузов

Совершенно недостаточной является ра
бота нашей спортивной школы. Необхо
димо, чобы эта работа поддерживалась, 
подпиралась массовой физкультработой в 
наших низовых факультетских организа
циях.

ников, которые на соревнованиях защи
щают спортивную честь нашего института.

Таким образом, выращиванием новых 
кадров физкультурников в основном долж
ны заниматься факультетские организации. 
Они должны выявлять способную моло
дежь и направлять ее в соответствующие 
отделения спортшколы.

Вся эта работа должна возглавляться 
общеинститутским бюро физкультуры.

На сегодняшний день наше бюро со-- 
стоит из одного человека, его председателя 
тов. Рогозы. Большинство факультетов 
вовсе не имеют физкультурных работ
ников.

При таком. положении никакого роста 
физкультурного движения в нашем инсти
туте ждать не приходится.

Только укреплением организационно
массовой работы можно сохранить за со
бой завоеванные позиции.

Рекордсмен по волейболу и
легкой атлетике—Краснер



Студенты-практиканты—
активные участники ст ахановского движения

НЕВОЗМОЖНОЕ СТАЛО ВОЗМОЖНЫМ

выбо-

высо- 
44 мм

Перед уходом на практику у меня в 
комнате не раз заходила речь об участии 
студентов в стахановском движении. Тогда 
мне доказывали, что мы не можем уча
ствовать в стахановском движении пото
му, что мы изолированы от производства, 
потому что мы отстали от организации 
его й не успели овладеть новой техникой.

На собственном опыте я убедился, что 
это абсолютно неверно. Большую часть 
времени проводя в цеху, изучая техноло
гические процессы, я сумел включиться в 
стахановское движение и добился за пе
риод практики некоторых результатов 
своей работы.

Остановлюсь на одном примере своей 
работы во время практики.

Я начал с того, что подверг критике за
проектированный технологический про 
иесс вытяжного цилиндра, в самом 
ре станка.

Деталь эта—бронзовый цилиндр 
той 22 мм с наружным диаметром 
и внутренним 18 мм, на котором требует
ся получить 36 рифов, т. е. зубцов фасон
ного, профиля высотой 0,98 мм. Эту опе
рацию выполняют на фрезерном станке 
.Цинцинати1 № 4. Цилиндры насаживают
ся на специальную оправку, по 7 штук, и 
при помощи делительной головки осуще
ствляют вручную поворот после каждого 
прохода фрезы вдоль всей оправки.
• На первый взгляд кажется, что лучшего 
способа‘обработки не может и быть. Од
нако, этот метод обработки казался мне 
слишком продолжительным.

Я присмотрелся к делу поближе. Оказа
лось, что один проход фрезы вдоль всей 
оправки длих^я 1 минуту 10 секунд. Для 
полной обработки необходимо 36 прохо
дов, а следовательно, требуется 42 минуты 
чистого, машинного времени, плюс к это
му 36 ручных поворотов делительной го
ловки, что составляет 8 минут. В общей 
сумме с добавочным и вспомогательным 
временем норма времени составляет 1 час 
24 минуты для одной оправки (7 штук).

После тщательного,изучения этого про
цесса у самого рабочего места, я начал 
перебирать в своей памяти все станки, на 
которых .можно было, бы обработку вести 
более быстро. Взвешиваю все возможно
стей и останавливаюсь на шепинге. Начи
наю детально изучать возможность пере
несении обработки этих цилиндриков на 
него.

Вначале мне казалось, что эту мысль 
очень трудно осуществить. Шепинг надо 
было снабдить делительным приспособле
нием и осуществить поворот цилиндрика 
на каждый ход ползуна. Начинаю, изучать 
целый ряд : приспособлений станков и в 
результате устанавливаю простую схему, 
в которой предусматривается получение 
необходимой точности при обработке из
делия и все другие требования.

Шепинг делает 96 двойных ходов в ми
нуту и по нужной мне длине даст для 
бронзы самую хорошую скорость резания.

Сечение впадины рифа около 1,6 мм2, 
3X0 вполне позволяет снять стружку с од
ного прохода резца и, таким образом, за 
один проход фасонным резцом, т. е. за

И. ПОПОВ
студент ИЭФ

скому руководителю практикой, старшему 
технологу завода тов. Августинскому.

— Почему нельзя получать рифы на ше
пинге.

Он ответил нерешительным тоном.

(Фото Коновалова)

Тов. Попов

-там почему-то не лр-— На шепинге? 
лучается.

Я начал искать причины .невозможно
сти*. Несколько раз пересмотрел свою 
схему. В конце рабочего дня попросил 
строгальщика взять несколько стружек на 
бронзовой цилиндрической поверхности 
примерным фасонным резцом. ,

Риф получается исключительного каче
ства. Еще раз пересмотрел режим резания 
бронзы. После этого я- готов был доказы
вать кому угодно возможность осуще
ствления этого дела.

Я обратился к цех. инженеру консуль
танту тов. Питошину. Объяснил ему свою 
схему.

Ои одобрил это предложение, дал соот
ветствующее заключение и сказал мне о 
большой ценности этого предложения. 
Вслед за этим я обратился к начальнику 
цеха. Тот направил мое предложение на 
усмотрение технического отдела.

Технический отдел всесторонне разобрал 
это предложение, полностью признал его 
целесообразность и предложил внедрить 
его. .■ ■ '■ • ’

Старший конструктор технического от
дела тов. Куликов попросил меня разра
ботать этот проект и дать рабочие чер
тежи. Я согласился и в течение 20 дней 
их сделал,

Приспособление состоит из 52 деталей 
не очень сложной конструкции: две бабки 
с центрами,, пара конических шестерен, из 
которых одна посажена на передний центр, 
вторая на валик* на котором на другом 
конце насажено храповое колесо, прини
мающее через собачку при помощи штан
ги подачу от эксцентрикового диска са
мого станка. -у

Конструкция выполнена так, что для ус
тановки ее не потребовалось сделать ни 
одного нового отверстия в станине станка.
. Кроме того, весь этот делительный ме

ханизм можно установить, и с успехом по
лучить рифление, на любом поперечно- 
строгальном станке.

Стоимость изготовления этого приспо
собления около 2500 руб:

Л. К О Н О П А Ц К И Й

ПОПАДАЮТ МЕТКО В... ,  МОЛОКО»

1/эв минуты получить один зуб рифа.
Это значит,, что в одну минуту можно 

изготовить две с лишним оправки, т. е. 
16—17 штук. Если даже взять не один 
проход, а три (это на стружке с сечением 
1,5 мм2), и то в результате получается 
увеличение с 49 штук до "ИЗО штук за 
смену, т. е: производительность на шепин
ге увеличивается на 2240 проц. по срав
нению с фрезерным станком Стоимость 
работы снижается с 21,2 коп. до 1 коп.

Мне стало ясно, что шесть непрерывно 
работающих станков (работают круглый 
год в 1 смену) вместе с 6 рабочими 
вполне можно заменить одним.

Упрощается и сам трудовой процесс. 
Рабочему придется только насаживать ци
линдрики на оправку и снимать готовые 
изделия. Итак, шепинг превращается из 
мало-производительного станка в высоко
производительный, при массовом произ
водстве определенных деталей. В связи с 
этим по-иному становится вопрос исполь
зования шепинга и на целом ряде деталей 
сирийного производства, что также повы
сит его производительность.

Пути осуществления этого предложения 
После тщательной, всесторонней разра

ботки этого вопроса и уверенности во 
всех своих расчетах, задаю вопрос завод-

Разговоры о парашютном, планерном и 
других кружках на гидрофаке так и кон
чились разговорами.

Едйнственная отрасль, где делается хоть 
кое-что (т. е., почти ничего)—это стрелко
вое дело, , На IV курсе 37 ворошиловских 
Стрелкову но только четверо из них сдали 
нормы в нынешнем учебном году. Сколь
ко же из них комсомольцев военный ра
ботник IV курса т. Тихомиров не знает- 
В отборочных соревнованиях по стрельбе 
приняли участие только 25 человек и все
го лишь 7 показали сносные результаты. 
В ближайшее время военный работник 
.собирается" заняться проведением сдачи, 
норм ПВХО.

При такой постановке: Дела не прихо
дится удивляться; что нн в одном из пред
съездовских обязательств оборонная работа 
не нашла места.

С такими результатами стыдно встретить 
X съезд комсомола. Только несколько дней 
тому назад вся страна праздновала 18-летие 
нашей доблестной Красной армии. Среди 
комсомольцев-студентов мы имеем боль
шой интерес, большое стремление к уве
личению своих военных знаний. Комсомол 
гидротехнического факультета должен 
пойти навстречу , здоровым запросам на
шей молодежи и организовать военную 
учебу как следует.

член литгруппы ОФ

О Ш И БК А
Вопрос был одним ИЗ ОСНОВНЫХ. В 

был сделан быстро и без запинки 
верочник" Малкин знает, что делает.

Ужасно приятно, товарищи, чувсТв 
вать, что вот с каждым удачным

„Чет.

10-

все ближе и ближе к благоприятно * 
концу!

Итак, вывод был сделан. Малкин топя» 
ственно кашлянул и обвел глазами 
торию:

— Кх.. так... собственно кончил., 
проверьте, пожалуйста...

К нему подходит преподаватель доцентV
— Гм... да, да... так...
У Малкина

аУДи

ВО)

под сердцем перекатываю) 
ся, стукаясь друг о друга, какие-то 
ленькие шарики, одни из них—черные,ц! 
желые—давят, другие—такие приятии 
теплые и последних кажется даже больщ 
и вдруг...

— Неверно.
Теплые шарики куда-то исчезают и сер! 

це теперь целиком во власти тяжелы* 
давят они так сильно, что даже дух й 
хватило.

— Но спокойствие прежде всего—р8! 
смотрим по порядку—тут—да, это так, во 
тому, что... ну конечно, далее тоже верно 
Здесь—гм... да, и здесь верно, окончатеп 
ный результат верен, да... лицо Малкив 
выражает недоумение и рассеянность.

— Но тут... что такое?
Вдруг он вспомнил, что после дифе 

ренцирования нужно правую и левв 
части помножить вэкторно, а не скалярнд 
ну ясно, он даже помнит, как и что доа 
жно получиться дальше. Мгновение—и 
стирает часть своей записи и орудуе 
вновь—„так... так... так тут—нет, Тут, то 
то не так... наверное спутал в предщ; 
щем в алгебре, проверим". Он проверив 

вот нашел, оказывается... Здесь подю

вы пишете—ра»
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дит доцент X.
— Ой, ой, ой—что 

можно?..
— Да, видите л^,, действительно, толи

вот я тут... чуть... я . - - (Г
— Ну, ладно, ладно, посмотрим...-Щ
В это время хлопнули дверью, он ош-

нулся—с задней скамьи ему ребята делал 
какие-то знаки, но он и сам знал, что тр 
можно продолжать несколькими путями 1 
кажется, все, будет верно. Малкин они 
стирает, в спешке забыв даже подии 
тряпку, прямо ладонью, и быстро опят 
множит, раскрывает скобки.

— Гм, нет. Тут надо иначе, по-другоя)
Написанное опять стерто, пишется ®

вое и опять Стирается... Через 1 %=часао 
подходит к доценту X. и говорит:

— Ставьте мне „двойку", я не могу о 
ветить...

А первоначальная его ошибка была, 
том, что он написал не <  а просто < .й
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Говоря о 
не говорить 

Точнее: о 
лабораторий.

Нуль целых одна десятая прибора
работе лабораторий, нельзя 
о НИС'е.
руководстве НИС‘а работой 

Или еще точнее: об отсут

„ИНДУСТРИАЛЬНЫИ*

ствии этого руководства.
Лаборатории не чувствуют к себе ни

какого внимания и заботы как по линии 
руководства, так и по линии снабжения. 
Это говорят в один голос все заведую
щие лабораториями.

ТКивой, деловой связи НИС'а с лабора
ториями нет. В лабораториях руководи
телей НИС'а не видели—они туда не за
глядывают.

В лаборатории физической химии тов. 
Нарышкин сообщил нам, что лаборатория 
могла бы сделать значительно больше 
того, что она делает сейчас при наличии 
средств и пополнении оборудования. Ее, 
например, интересуют вопросы рентгено
графического и электронографического 
исследования поверхностей.

Средства, отпущенные на лабораторию, 
приходится, буквально, „вырывать" у 
НИС'а, причем происходят эпизоды, но
сящие, мы бы сказали, анекдотический ха
рактер.

Тот же тов. Нарышкин привел примеры, 
когда лаборатория, нуждаясь в приобре
тении того или иного прибора, обраща
лась в НИС с просьбой предоставить на 
это средства. .

Тут, казалось бы, имеются только два 
варианта: либо НИС выделяет средства

и прибор приобретается, либо НИС отка
зывает в выдаче средств.

НИС, однако, находит еще третий—более 
„мудрый" вариант—он отпускает часть 
требуемой суммы. НИС, вероятно, вполне 
реально представляет себе возможность 
закупки прибора в количествах, выражен
ных правильной дробью. Комментарии, 
как говорится, здесь излишни. Свежего 
человека такое решение должно привести 
в чувство веселого недоумения. Работ
ники лабораторий тоже остаются в недо
умении, только совсем другого характера, 
во всяком случае не веселого (скорее 
наоборот).

Тов. Родионов (зав. лабораторией спец, 
физики) указывает на скверную поста? 
новку снабжения лабораторий.

Сектор снабжения НИС'а (зав. т. Мунь- 
кин) отказывается от снабжения лабора
торий или же снабжает их крайне не
аккуратно.

Система финансирования лабораторий, 
существующая в настоящее время, не 
стимулирует своевременного (не говоря 
О досрочном) окончания нзучно-исследо- 
вательских работ и повышения их каче
ства. Правда, НИС давно обещал пере
смотреть систему зарплаты научных ра
ботников, но до сих пор она идет по- 
старому.

Нагруженные жалобами работников 
бораторий, мы зашли в НИС.

ла-

полнос*1
РЯД » _  
и обеда

Зам. иач. НИС'а тов. Каменецкий ей 
сообщить нам лишь основную уставов) 
НИС'а—„втянуть работников в научи 
исследовательскую работу", предло» 
с другими вопросами обратиться к > 
чальнику НИС'а—тов. Александрову.

Тов. Александров — новый работ# 
еще не вошел (по его словам) 
в курс дела, ио видит целый 
мальностей в работе НИС'а 
разрешить ряд вопросов.

Единственным, пока, достижением НИ  ̂
о котором сообщил нам тов. Александр1* 
и просил его опубликовать, являе^ 
предъявление гражданского иска ин>*{ 
неру Майкопар (лабор. подъемно-тра** 
портных сооружений), сообщившему 
полной готовности работы, по сущее™ 
еще не законченной и нуждающейся в Д° 
полнительных затратах.

Мы захотели узнать поподробнее о Де>| 
инженера Майкопар.

Тов. Александров направил нас в ПД» 
вый отдел НИС'а к тов. КосяковскомУ

Тов. Косяковский, после некоторого 
думья, беспомощно оглядел груду ** 
ливших его стол бумаг и сказал, что 
что-то, действительно, припоминает, 
сейчас трудно найти это дело.

Мы не стали затруднять
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г КО М СО М О ЛЬСКАЯ
КОМСОМОЛЬЦЫ 317 ГРУППЫ ЭЛЕКТРОСВАРОЧНОГО ФАКУЛЬТЕТА

ПОКАЗЫВАЮТ ОБРАЗЦЫ ВЫПОЛНЕНИЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ К X СЪЕЗДУ ВЛКСМ
Семь отличников
ИЗ ВОСЬМИ КОМСОМОЛЬЦЕВ

Яеред комсомольскими организациями 
Чузо в стоит задача—воспитать лучших 
^иро инженеров, политически подковаи- 

командиров проиаводства, глубоко про- 
аонных ношей великой коммунистической 
{хртии, беззаветно проданных делу ЛЕНИНА— 
{ТАЛИНА. Это ясно каждому комсомольцу, 
.{ этом десятки раз повторяется на всех 
Ураниях и заседаниях. Но часто после 
гр0мких речей остаются безотрадные дела 
0 комсомольцах-академдолжниках о том, 
в1о комсомол плетется в хвосте у беспар
тийной молодежи и не занимает в группе 
авангардной роли. Сегодня мы помещаем 
материал об одной из лучших комсогрупп 
вашего института, о группе 317 ЭСФ 
^комсорг Пинт). Из восьми комсомольцев 
этой группы—семь отличников. Все они 
активно участвуют в общественной работе 
л в политучебе, м повышают свою боевую 
подготовку. На примере этой группы вид
но, что хорошо поставленная политико
воспитательная работа в группе способ
ствует повышению академической успе
ваемости, что дружная, крепко спаянная 
комсогруппа способна сделать очень мно
гое, повести за собой остальную часть 
группы; Все комсомольцы этой группы 
занимаются в политкружке повышенного 
типа и самостоятельно изучают произве
дения ЛЕНИНА— СТАЛИНА, а вслед за ком-

НА ПЕРВОЕ МЕСТО
До сего времени мой средний балл ко

лебался между 4,7—4,9, и только в про
шедшем семестре я впервые добился сред
него балла .отлично*. Работаю регулярно. 
На лекции стараюсь понять и хорошо за
писать материал. Книга расширяет и уг
лубляет материал, прочитанный на лекции. 
Домашние задания сдаю досрочно, этим я 
добиваюсь того, что к  сессии у меня 
остается достаточно времени для обобще
ния материала, выносимого на сессию, на 
решение задач, на углубление материала.

Текущая оценка по сопромату у меня 
бДла .хорошо*. В своем обязательстве К 
X съезду комсомола я обязался сдать на 
.отлично". И прошедшая зачетная сессия 

доказала, что свое слово я сдержал.
Я работаю старостой группы с самого 

поступления в институт. Треугольник на
шей группы поставил задачу — вывести 
труппу на 1-е место на факультете и заво
евать красное переходящее знамя. В этой 
работе ведущую роль заняло комсозвено. 
В группе развернулось соцсоревнование. 
В результате—повышение академуспевае- 
■мости Из семестра в семестр: I семестр— 
3,6; Ц—3,65; Ш—3,85; IV—4,0; V—4Д

Я стараюсь изучить каждого студента 
группы и оказать нужную поддержку. 
Я результате такой работы нашей группы 
мы вышли на сессии по сопромату, по за
явлению проф. Качурина, лучше всех 
(рупн ЛИИ. Средняя оценка группы по 
Сопромату—4,1.

Мечта нашей группы—завоевать крас
ное знамя факультета — осуществляется, 
*ы вышли на первое место.

> В прошлом семестре наша комсогруппа 
показала, как ведущая роль комсомольцев 
может вытянуть всю группу в ряды пере
довиков академической учебы. Теперь на
ша основная задача закрепить достигну
тые успехи и добиваться того, чтобы вся 
317 группа превратилась бы в группу от
личников. Данные для этого у нас имеют
ся, прошлый семестр показал, что наши 
студенты умеют работать и вполне смогут 
справиться с этой хотя трудной, но по 
четной задачей. Лавинзон

сомольцами к политучебе потянулась и 
вся беспартийная молодежь.

Все студенты 317 группы аккуратно за
нимаются в том или ином политкружке.

Большевистский стиль в работе, плано
вость в организации своего времени—это 
ключ к решению тех задач, которые по
ставила партия перед нами.

Я  НАМНОГО ВЫРОСЛА
На первом курсе я работала без системы. 

Не было плана; отсутствовала самодисци
плина. Часто бывало так—сажусь за рабо- 

| ту только тогда, когда приближался опрос, 
сессия. Поэтому мои показатели за первый 
курс (средний балл—4) заставляли желать 
много лучшего.

Позднее поняла, что так заниматься 
нельзя—убедилась я в этом, сравнивая 
свои результаты, с результатами товари-

КОМСОМОЛЬСКОЕ ЗВЕНО 317 ГР. ЭСФАКА
(фото Коновалова)

Сидят (слева направо): ВЕКШИНА, ЛЕВИНЗОН, ПИНТ и ВЕЙЦ', 
стоят: ЦИБИЗОВ, ФИСКИ Н, МЯСОЕДОВ и ЕЛЯ ТИН

КОМСОМОЛЬСКОЕ слово С М Р Ш И
Достойно встретить X съезд комсомола— 

такую задачу поставила в своей повседнев
ной работе комсогруппа 317 эсфака, 
Но для этого в первую голову необходи
мо повысить академуспеваемость студен
тов. •

На конференции комсомола ЛИИ тов. 
Тюркин прямо указал на задачу—сделать 
всех комсомольцев отличниками.

Так и поставили вопрос в комсогруппе 
317 электросварочного факультета и стали, 
совместно искать пути и способы его раз
решения. Задача была поставлена конкрет
но и ясно—надо сделать группу первой 
по факультету, а комсомольцы должны 
занять ведущее место в этой передовой 
группе. Во время перевыборной кампании 
каждый комсомолец говорил о своей ра
боте, о своих недостатках и брал на себя 
обязательства к X съезду комсомола. Мы 
поставили своей задачей так организовать 
работу в группе, чтобы каждый комсомо
лец и хорошо учился и культурно отды
хал.

Группа дружно работала все это время 
и организованно гбтовилась к сессии. По
сле тщательной проработки материала 
каждым отдельно мы собирались группа
ми и окончательно отшлифовывали весь 
материал. Поэтому, идя на сессию, каждый 
чувствовал себя уверенным, зная, что нет 
таких вопросов, которые ему не ясны. И 
в результате все комсомольцы группы 
(кроме одного—Мясоедова, который был 
болен) сдали сессию на „отлично". Так было 
й с несессионными предметами.

В группе чувствуется комсомольская за
бота о каждом и чуткий подход к това
рищу. Натаскивания в группе нет, но если

Н а ш  к о м с о р г
головуОрганизатор должен на целую 

быть выше окружающей массы.
Это твердо усвоил комсорг группы Миша 

"**ит. В учебе, в общественной работе, во 
®сем—Миша является подлинным вожаком 
гРУппы. Лекционка Миши усеяна пятер
ыми, за плечами у Миши уже порядочный 

р*  организаторской работы.
Если какому-нибудь комсомольцу перед 

,^®Сией грозит опасность, то комсорг Миша 
его на учет, едет к нему на дом, 

Р?п>варивает с ним в домашней обста- 
Ые, помогает сам ему и прикрепляет 

нУ*иых товарищей.
Когда есть комсомольская дружба, неза

медлительно появляются и успехи. На по
следней зачетной сессии из 8 комсомоль
цев 7 получили отметку .отлично* Один 
не смог сдать сессию, так как был болен.

Политическая учеба никогда не отста
вала от академической. Занятие проходит 
оживленно. Недостатка в вопросах и вы
сказывающихся никогда не бывает. Миша 
Пинт сам руководит политкружком, в ко
тором занимаются беспартийные студенты. 
Все комсомольцы в политкружке занима
ются отлично.

В ближайшие дни Миша Пинт устраивает 
проверку взятых обязательств комсомоль
цами к X съезду ВЛКСМ. Горьяи

кто-нибудь не понял—каждый старается 
этот вопрос ему объяснить.

Умело используя опыт самостоятельной 
работы наших комсомольцев-отличников: 
Левинсона, Цибизева, Фискина, мы добились 
того, что все комсомольцы звена научи
лись самостоятельно работать над книгой.

Так выросла Векшина. До сих пор она 
не была в числе отличников. К X съезду 
комсомола она взяла на себя обязательство

акончить семестр на отлично и теперь 
имеет средний бал 4,8.

Вейц. В этом семестре серьезной и боль
шой работой добилась повышения балла 
с 4,1 до 4,7.

Но один комсомолец нашего звена—
Мясоедов, еще до сих пор плетется в хво
сте. У него средний бал 3,8. В течение 
всего семестра комсогруппа два раза раз
бирала дела Мясоедова, когда у него 
очень плохо обстояло с учебой. В прош
лом году у него было три долга. Правда, 
теперь у него долгов нет. Но наша комсо
группа' считает, что у комсомольцев на
шей группы не должно быть такой низкой 
успеваемости.

В связи с поднятием академической ус
певаемости студентов-комсомольцев, повы
силась их роль в группе и вследствие 
этого резко улучшилась работа по полит- 
воспитанию комсомольцев.

Все комсомольцы хорошо посещают „ 
политзанятия, активно участвуют в прора-1' ®Р**арук 
ботке произведений классиков марксизма 
и ленинизма. Все комсомольцы нашей ком- 
согруппы взяли на себя обязательство 
проработать статью ЛЕНИНА „Детская^бо
лезнь „левизны" в коммунизме". Сейчас 
мы можем сказать, <гто наши комсомоль
цы это своё обязательство выполнили. У 
каждого уже почти закончен конспект 
этой статьи ЛЕНИНА и мы готовимся к 
теоретической конференции института* 
Политическая учеба помогла нам доби
ваться и хороших показателей в академике 
и во всех иных отраслях комсоработы.

Выполняются также и другие обязатель
ства, взятые нами к X съезду. К 1 марта 
мы выпускаем бюллетень на английском 
языке. Все наши комсомольцы посещают 
кружок английского языка. Нормы на 
ворошиловского стрелка уже сдали 2 че
ловека (Цибизов, Елягин).

В группе настроение боевое, нам не 
вскружили голову первые успехи в уче
бе. Мы выполнили наше комсомольское 
слово—будем теперь драться за то, чтобы 
вся группа стала отличной.

Комсорг гр. 317— Пинт

щей, занимающихся планово—:и решила 
изменением методов работы добиться луч
ших показателей.

В этом семестре сразу стала заниматься 
много и серьезно, тщательно конспекти
ровала лекции.

Работая систематически, я добилась зна
чительного повышения успеваемости. Сей
час мой средний балл—4,8.

По сопромату (сессионный предмет) в 
семестре у меня была оценка „хорошо". 
В связи с обязательством комсозвена сдать 
сессию на „отлично", я готовилась к'этой 
сессии очень^ тщательно и на сессии полу
чила „5".

В прошлом году, при переводе меня из 
кандидатов в члены ВЛКСМ, на комитете 
комсомола ОТФ мне указали на недоста
точность моего политического развития. 
Я решила серьезно заняться своим поли
тическим образованием. Каждый раз го
товлюсь к политзанятиям. К X съезду 
я взяла обязательство проработать статью 
ЛЕНИНА „Детская болезнь „левизны" в ком
мунизме". Сейчас я уже это обязательство 
выполнила и смогу выступать на теорети
ческой , конференции. После проработки 
этой статьи отчетливей и ярче выступают 
в моем сознании и решения VII конгресса 
Коминтерна, которые мы изучали в  начале 
этого учебного года. Я чувствую, что 
намного вырос за это время мой идейно
политический уровень.

Я посещаю кружок английского языка. 
Много читаю художественную литературу, 
часто хожу в кино, в театр, стремясь к по
вышению своего культурного уровня.

Мея зад ач а -ещ е  больше, еще серьезнее 
работать, чтобы быть достойной звания 
комсомольда-инжеиера— лучшего инженера 
в мире.

Векшина

ВЫВОДЫ ЯСНЫ
Январская сессия печально кончилась 

для 202 группы ОТФ. Семь .двоек* по со
промату и йо одйой ,двойке* по матёматике 
и теоретической механике—вот ее итоги. 
Повторная сессия кончилась более удачно, 
осталось только две .двойки* у комсо
мольца Ивашиева.

На сессии получил .двойку* по сопрома
ту и комсорг группы Агранович. Отчасти 
и поэтому, на комсомольском собрании 
группы вопрос об итогах сессии был 
смазан. Говорили только о тех, кто не сдал 
несессионные предметы. О них говорили 
долго и много. А из тех, кто на сессии 
получил .двойку*, вопрос поставили только 
о Ивашиеве, так как, мол, остальные (в 
том числе и комсорг) ликвидировал^ А 
конце концов долг. Комсорг же ограничился 
тирадой о том, что ему эта .двойка" при
несла большие душевные потрясения, это  
вместо того, чтобы по-серьезному занять
ся вопросом о том, как добиться такого 
положения, чтобы все комсомольцы учи
лись на .хорошо* и .отлично*, вместо того, 
чтобы показать на примере комсомольцев 
Гарбарука, Левицкой, беспартийного Тирас
польского, что можно—и не так уж труд
но—учиться .хорошо*. Ведь комсомольцы 
группы до сих пор варились в собствен
ном соку, некоторые только из газеты 
узнавали о том, как лучше подойти к овла
дению предметом.

Нужно сказать, что сам комсорг не яв
ляется примером ни в учебе, ни в дисци
плине. А ведь в группе комсомольцы 

Левицкая показывают неплодие 
примеры в овладении знаниями. А ведь 
комсорг должен вести за собой группу— 
быть показательным во всем. По инициа
тиве представителя комитета комсомола 
курса, на том же собрании стоял вопрос 
о культуре. Вопрос очень серьёзный и 
большой. Но его обсуждение ограничи
лось... признанием комсоргом, что он ча
сто выражается далеко не культурно, по
старается это изжить и призывает комсо
мольцев не .выражаться*.

Несерьезно был поставлен большой 
культурный вопрос и еще несерьезнее раз
решен.

Нам нет нужды делать выводы из всех 
этих фактов—комитет ВЛКСМ ОТФ II кур
са сам сделает их.

Новиков

.ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ*
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гни. Р^ Г  рецептуры смаз°к для пиевматиче- 
КяМп 7 .  ов ФИР"Ы Беше взамен импортной 
.  , .Р* 1 ведется "°Л Руководством проф. Зайцева в лаборатории трения ЛИИ. ■ -  4

* * *
В лаборатории трения ЛИИ проф. Зайцев ве

дет разработку новых типов шестеренных смазок 
для коробок скоростей*

'<:'Кх • *’ •' ' '♦
Со второй половины февраля общий Факультет

Х Т о И^ °  Г " ™ "  ^ у л ь т м е р о п р и -
л и ^ ра сн ы / ' 1 У Г ° л к « м  о б щ е ж и т и й !  п р о п а г а н .

мое чтени1УР“  (мировой “ РУССКОЙ), художествен. 
™ ^ тение* систематические лекции по русской 
•’" ратуре* г р а ф и н ,  беседы по сангигиеКне 
организации умствениого труда и т. д . ’

для работы в красных уголках используются
мГуГьсГи"Ли7 Рроаанные СПецивлисты: "р°ф-

*

тек«Т Л ИЛ " ДИректора ЛИИ Тюркина библво- тека студгородка вливается в библиотеку общего
?упыЛпоТле31!; ЛюбВтели художественной литера" 
!?.?>* ДОЛучат значительно больший выбор книг.
!ия чТ„етЗтТееля.УЛУЧШ,,ТСЯ " КаЧеСТВО

-1в.??вар ес - г‘ 18студеитов-отличников получили 
о?". ?«ср1дств "рофкома ЛИИ на 1625 руб. 

ШЛ рублей? <ревраля 16 отличников получили 
* *

,„2® Фе "раля ■ Клубе ученых состоялось чество- 
ванце заслуженного деятеля науки проф. М. А.

с "асрождением его орденом 
Трудового Красного Знамени.

*  *

I « * Канат общ *1“ Факультета ЛИИ переехал в 
1 общежитие, 3-й этаж, кома. 47, 60, 61 и 62.

* ■*
Бюро ФК ЛИИ переехало в 1 общежитие, 3-й 

*  & 8ЧебНЫ“ К8вИН"
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> ИЗВЕЩЕНИЕ
Очередное занятие семинара пропаган• 

бит ов тематических кружков—2 марта 
в 6 часов вечера в парткабинете. 

Руководит семинаром КОНОВАЛОВ.
Пс и 1иггл3ан^ т^ я^ пеРвая гм ва  книги 

ЛЕНИНА— , Государство и революция’ . 
Явка пропагандистов обязательна.

Партком

РАСПИСАНИЕ
КОНСУЛЬТАЦИЙ ПРИ ПАРТКАБИНЕТЕ

по темам партпроса
День

шести
дневки

Часы 
кон- 

сульт.
Фамилия консульт.

1 3—5  , Турборач
II 3—5 Спиридонова
III 2 - 4  ' Вальков
IV 1—3 Богуславская (через 

шестидневку)
IV 3—5 Симбирцева
IV 7—9 Проф, Васильев

Парткабинет

ВНОСИМ 
ПАЙН1ПЛ ПРИЛГИ.1П1ЛПУП1 л и ш и л

В тоскливом ожидании официантки, он
....Ы.Ы1М1 11/1 4 ни ПО «,ПЯ1&р1П1 I 1л 1 ПО

были разных цветов и размеров. Были 
тут и' ярко-красные следы борщей, и 
рыжие пятна подливок и прочие следы 
разнообразного меню.

Изучив меню со всеми подробностями 
на основе широкого ассортимента пятен, 
он через 40 минут томления получил, на
конец, свой „мясо-рыбный обед“. .Есть 
уже не было времени. Пришлось глотать.

К этому начали привыкать, с этим стали 
мириться. Те, кто не хотят мириться и 
имеют несколько минут свободного вре
мени, пишут в книгу пожеланий. В книге 
этой наглядно различимы два этапа. До- 
январскнй и послеянварский. В декабре 
студенты находят время, чтобы писать 
благодарственные отзывы администрации 
столовой за хороший суп, хорошее об
служивание, чистоту и порядок. В графе 
ответов Адам Иванович Богушевич обе
щает студентам поставить работу еще 
лучше.

Но вот переворачиваем страницу и 
смотрим пожелания в 1936 году.

За два месяца их скопилость 17. В пят
надцати из них „упреки, сожаления1*. Воз
мущенные студенты разъясняют „специа- 
листам** по общественному питанию, что 
суп не должен быть водой, что кассирша 
должна быть в рабочее время на месте, 
что официантки не должны грубить; что 
студент не может ждать по 40 минут, пока 
ему подадут обед и что при столовой 
должен быть представитель администра
ции, который ембг бы на месте улажи
вать все возникающие недоразумения и 
много лругих’элементарных истин, о ко
торых даже не следовало бы писать.

На все заявления и пожелания честно 
отвечает зав. столовой Коршунов. Во всех

д а й т е  и н о с т р а н н у ю
ПЕРИОДИЧЕСКУЮ ЛИТЕРАТУРУ

Приближается начало марта, прошла 
шестая часть года. При темпах нашей со
циалистической стройки—это большой 
срок. Между тем, мы до сих пор не имеем 
в наших библиотеках ни Одного иностран
ного журнала. Преподаватели, аспиранты 
и студенты лишены возможности быть 
в курсе последних иностранных техниче
ских новинок. Если в прошлые годы мы 
получали журналы в начале февраля, то 
теперь о них еще нет ни слуху, ни духу. 
Такое положение, на мой взгляд, недо
пустимо. Наш институт—самый крупный 
в Европе и в Союзе. Он должен быть 
обеспечен иностранной периодикой. Чтобы 
готовить лучшего инженера в мире, нужно 
знать, что делается на заграничных пред
приятиях;

Профессор В. Попов

СТРАННАЯ АРИФМЕТИКА
-Во всех столовых гор. Ленинграда карто

фельные котлеты стоят 40 коп., а в сто
ловой № 6 те же котлеты плюс огурец 
(продаваемый тут же в буфете по 12 коп.) 
стоят 60 коп. Это было 23 февраля.

А 25-го числа к котлетам прибавлялся 
уже не целый огурец, а только 2 ломтика, 
едва ли составляющие треть огурца. Эти 
ломтики с натяжкой можно оценить в 5 коп 
Подсчитаем: 40 коп.+  5 коп. ±= 60 коп.!

Заметим к тому же, что зачем же заста
влять обедающих есть котлеты именно 
с огурцом, который вдобавок не особенно 
хорошего качества.

Посоветуем лучше руководителям сто
ловой направить свои старания в сторону 
улучшения, обслуживания студентов, а не 
на махинации подобного рода.

Александров, гр. 241 0ТФ

П о ч е м у ?
Их было двести, нет, гораздо больше: 

Много осталось за бортом, их обещали 
принять в январе, когда кончит первая 
партия.

В сентябре 1935 г. начала заниматься 
школа шоферов-любителей. Проходили 
теорию. Сдавали-психотехнику. Выкраивали 
драгоценное время, посещали занятия шко
лы. Многие, мечтая, воображали себя шо
ферами, уже заранее предвкушая прелесть 
езды на машине, ощущая под рукой упру
гий .баранок* руля. Но легче мечтать, чем 
школу кончить.

Ликвидировали автодор. И цепь обор
валась;

Комната совета Осоавиахима института. 
Десятки людей и одни и те же вопросы.

— Когда будет автомобильная практика? 
ч — Не знаем.

— Почему?
— Нет автомобиля для практики и ни

где не можем достать.
Одному особенно надоедливому посети

телю прямо сказали:
— Бросьте вы свой автомобиль, дабайте 

лучше сдавайте нормы по ПВХО и больше 
пользы будет.

— А я их сдал, резко ответил студент.
.— Ну тогда... ОСОработник развел ру

ками и замолчал. ?'
Спрашивается, почему хорошее меро

приятие, полезное во всех отношениях, 
которое заинтересовало студентов, загло
хло? Почему?

(фото Коновалова)

Отличник БАРАНОВ—143 гр. ОТФ (среди, оценка 4,9), на занятиях всегда 
внимательно слушает лектора и ведет тщательный конспект лекций
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случаях он обещает „принять меры**... По
желания продолжаются, а Коршунов по- 
прежнему отвечает... словами.

Одно пожелание привлекло наше вни
мание.

Один товарищ благодарит за хорошую 
селянку. Эту селянку готовит повар, маль
чиком начавший свою деятельность с 
должности дровокола при столовой.

Адам Иванович Богушевич, бессменно 
работавший в Политехническом институте 
16 лет, вырастил из мальчика-дровокола 
высококвалифицированного повара.

Хороших, крепких работников вырастил 
Богушевич. Студенты любят и уважают 
этого беспартийного большевика, , пеку
щегося о здоровьи студентов.

В целях укрепления 94-й столовой туда 
перебрасывают т. Богушевича. Происходят 
резкие перемены, столовая становится 
образцовой. Все довольны кроме... одного 
Коршунова—заведующего 6-й столовой. 
Коршунов мечет гром и молнии. Коршу
нов носится по кабинетам и доказывает 
необходимость своей безраздельной вла
сти на площадке Индустриального инсти
тута.

Коршунов дальневиден, он понимает, 
что сравнение работы двух столовых бу
дет не в его пользу.

Систематическое „выживание** приносит 
плоды.

Стахановское движение в интерпрета
ции Коршунова—это один зав. на две 
столовых и этот зав.—это, конечно, он.

В результате „нажимания кнопок** Богу
шевич увольняется.

Коршунов-приобретает кабинет и. посе
щает 94-ю столовую по особым праздни
кам.

С этого момента в книге пожеланий 
начинается второй этап. „Этап" этот отра
жается на всем. 17 февраля, на вечере от
личников, Коршунов, „во избежание по
кражи бутылок**, отказывается ставить 
столики для отличников. Увлеченный пол
нотой власти, Коршунов отписывается па 
все пожелания обещаниями „принять ме- 
ры“.

А между тем Адам Иванович Богуше
вич, честный, хороший работник, два ме
сяца ходит без работы, оскорбленный и 
обиженный без всяких на то оснований. 
Бывают на свете странности. Обычно 
странно то, что неясно. В это позорное 
дело мы вносим полную ясность и „стран- 
ность“ должна быть устранена.

Е. Самойлович

От редакции. После изложенного в статье 
Вносим полную ясность*—неясным и 

странным остается только одно: позиция 
дирекции ЛИИ, профкома и дирекции 
Треста столовых Выборгского района по 
вопросу об улучшении работы студен
ческих столовых и увольнении старейшего 
работника общественного питания тов. Бо
гушевича.

НА БОРЬБУ С

ЧТО ТАКОЕ
На грипп привыкли смотреть и» 

болезнь невинную. Однако, такой * *» 
неправилен. Сотни тысяч рабочих 
хищает грипп у нашей социалистип п°‘ 
промышленности. Уже одно это олСк°* 
тельство требует систематической Упп *• 
борьбы с гриппом. ^ Р Н ой

Течение гриппа обычно не Таи,
ш ш т т Л т  , , * елчГрипп начинается чаще всего внеэацн

сопровождается повышением темпепат 1 
насморком, кашлем, общей слабо *>и* 
Однако, бывают случаи гриппа без н а г 0,
ка и к а ш л я  ' И н о г д а  г п й п п

---- ’ ---------  ис.3 НаОМ/ч
ка и кашля. Иногда грйпп дает Тяж«0,) 
осложнения, как наппимоп ел,>!<осложнения, как например, воспев 
легких и др. Бывают случаи смертельнИ"0 
исхода болезни. Особенно опасен гри
для людей старческого возраста, маленьь
детей и лиц, больных туберкулезом и я■«>11111 п А  п л я н ы й а йгими болезнями.

Ввиду возможных осложнений, н»и 
при первых же признаках заболевай!!'0 
гриппом обращаться к врачу. ™

Грипп—болезнь заразная. При разговор 
кашле, чихании брызги слюны с микпой! 
ми попадают от больного на окружаюшГ 
и заражают их. Брызги слюны и носовп: 
слизи попадают на руки, и при рукопояи 
тин микробы гриппа могут передавав' 
от одного человека к другому: Заражены! 
происходит также при поцелуях, При поя. 
зовании общим полотенцем, общей и пяп 
хо вымытой посудой, при совместной 
сцанье в одной постели.

Охлаждение тела понижает сонротивля* 
мость организма и способствует заболела 
нию гриппом.

Больной гриппом должен обязательно 
иметь отдельное полотенце, отдельную по 
суду и постель, ■ -

Мытье хлорной водой полов ц кбартипс
и особенно в общежитии имеет большое 
значение для предупреждения гриппозны» 
заболевании. Хлорную известь можно по
лучать в аптеке, там же укажут способ 
пользования хлорной -водой.

При многих больницах и крупных амбу
латориях Открыты хлорные камеры дм 
предупреждения и лечения гриппа. Поль- 
зуйтесь этими камерами по указаний 
врачей.

Дом Санитаркой Культуры.'

ОБРАЩАЙТЕСЬ 
к Врачу

В связи с увеличением Даболевшд 
гриппом, амбулатория Индустриалмиго 
института ведет безотказное обслуживание 
лихорадящих (с повышенной температу
рой) больных, а также безотказно выми
нает все квартирные вызовы в т о т #  
день—по извещению до 2 часов.

Из общих Мер профилактики проводит 
хлоризация помещений общежитий, сто
ловых, учебного здания и мастерских, 
В Лесновской поликлинике № 14 открн- 
вается хлорная камера.

Резко увеличившаяся за последние дм 
заболеваемость требует от каждого созщ 
тельного гражданина и общественное^! 
проведения всех необходимых профилак
тических мер. Слушайте передачи по радио 
и читайте о гриппе и мерах его прем 
преждения. ,

Зав. амбулаторией ЛИИ—Павлова1

РЕПЕРТУАР 
КИНО-ТЕАТРА СТУДГОРОДКА 

НА М АРТ
7 6—Космический рейс.
7— 9—Подруги.

I0— 12—Джульбарс.
16—18—По следам героя.
19—21—Дубровский.
22—24—Будет объявлено особо. 
26—27— Три товарища.
28—30—Горячие денечки,

ОБЪЯВЛЕНИЕ
5 марта с. г. в 16 ч. в помещении зал, 

заседаний (Гл. здание, аудитория 13/ 
состоится совещание физкультурное 
актива института, созываемое профко 
мом, комитетом ВЛКСМ и Бюро ФК..

Билеты на совещание получать у  фЩ, 
оргов факультетов.

Бюро ФК ЛИ!
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